

**EVA MAKIVAR**

ANÁLISIS / SÁBADO 15 DE JULIO DE 2023

La crème de la crème | Por, la insoportable levedad del ser

¡Qué vacío tan profundo!

Y otra muy mala nueva (además de la muerte del escritor Kundera):

Gabriel Quadri ya no quiere ser candidato de [Va por México](#) a la Presidencia del país en las elecciones 2024.

En tuitar, señaló que no se separará del todo de la contienda electoral, pues ofrecerá su experiencia en temas de Medio Ambiente, Sustentabilidad y Cambio Climático.

¡Y pensar que en Chiapas, Guerrero y Oaxaca ya estaban preparadas las recolecciones de las 150 mil firmas..!

Paráfrasis tropical

A la oposición le salen tantos suspirantes presidenciales, como hongos que brotan tras la lluvia. Así como dijo este viernes el Peje: "maneje con cuidado, o puede atropellar un candidato..."

Paja en ojo ajeno

"Putin tiene un ansia cobarde de tierra y poder", acusó el presidente Joe Biden, y prometió que la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), liderada por EU, no vacilará en apoyar a Ucrania frente a la agresión rusa.

Uja, el "donkey" hablando de orejas, con todo *respetou...*



Herida abierta

Seis personas murieron apuñaladas en una guardería en China. Entre las víctimas, una maestra, dos padres y tres alumnos

China prohíbe estrictamente que sus ciudadanos posean armas de fuego, aunque en los últimos años ha habido una ola de apuñalamientos.

Por otro lado, y el mismo día, en una guardería en Tailandia, un ex policía mató a 37 personas, entre ellos, una veintena de niños, a su esposa e hijo, y luego, se suicidó, en una de las peores matanzas en este país asiático.

¡Qué pena y qué rabia! Los dos casos no están resueltos ... y pensar que sucedieron en países tan avanzados en la era digital... Sólo esperemos que se resuelvan rápido, y que no, por influyentismos, tipo el caso de la Guardería ABC, pase el tiempo y sigan sin recibir justicia...

¡Aguas!

Un robot Android dirigió la orquesta nacional coreana.

El robot 5f11, conocido como EveR 6, ya dirigió la orquesta del país asiático hace días, y dirigirá una actuación de la Orquesta Filarmónica de Busan en la nueva obra "Disproof", utilizando "movimientos programados" y tecnología de captación de movimiento para completar las acciones.

Lee Dong-wook, del Instituto Coreano de Tecnología Industrial, que desarrolló la tecnología, dijo: "EveR se programa mediante la tecnología de "captura de movimiento", que consiste en grabar digitalmente la trayectoria del bastón de una persona mediante sensores. En el futuro, planeamos desarrollar el robot mediante el aprendizaje de datos hasta una fase en la que un director de orquesta pueda utilizarlo como herramienta auxiliar solicitando un ritmo específico".

¡Non temble terra, poco a poco y con mayor rapidez, resulta que somos desechables..., ahora hasta la Inteligencia Artificial ya logró que Freddy Mercury, fallecido en 1991, interprete la canción de la película Titanic...

Consejo rapidito

La esposa del actor Kevin Costner, se quejó de que no puede mantener a sus hijos con la pensión que le da su ex marido, de... 52 mil dólares al mes.



El actor de Danza con Lobos, se niega a pagar los 248 mil dólares mensuales que le reclama su todavía 'bruja', Christine Baumgartner, para cubrir los gastos de sus tres hijos cuando están a su cargo, y su contraoferta de 51,940 dólares fue rechazada porque su ex insiste en que no le permitiría mantener 'el estilo de vida al que están acostumbrados los adolescentes'...

Bueeno, pues que Kevin le pregunte a Santiago Creel cómo le hizo para librar ese escollo..., pero que lo haga con cuidado, para que éste no lllore, o no le vaya a llamar 'desgraciado'...

2X lager

¿En qué se parecen Berta y Claudio?

En que su segundo nombre empieza con la antepenúltima letra del abecedario, su antipatía a rabiarse por YSQ, y a pasársela suspire y suspire por la silla águila...

Hecho histórico

El *Wiener Zeitung*, fundado en 1703 y considerado el diario más antiguo del mundo aún en circulación, publicó su última edición impresa unos días, y continuará en formato digital tras un gran recorte de plantilla.

"116 mil 840 días, 3 mil 839 meses, 320 años, 12 presidentes, 10 emperadores, 2 repúblicas, 1 periódico", resumió *Wiener Zeitung* su historia en su última primera página.

Ni modo, vuelve a ganar el mundo digital, en el que tanto dicen que estamos perdiendo capacidad de atención, lectura y comprensión, pero que tantos beneficios brinda por su versatilidad y ahorro en el papel